

Seguimos contribuyendo en el desarrollo integral de las personas



¿QUIENES SOMOS?

La Fundación para el Desarrollo Humano Integral Betesda, es parte de la Iglesia Evangélica Bautista Betesda de Lo Prado.

Nuestro objetivo como Fundación es "Contribuir con el desarrollo integral de las personas". Para llevarlo a cabo, realizamos proyectos de impacto social en diversas áreas.

Personas sin hogar

El fenómeno de situación de calle, sinhogarismo o Homelessness, representa un desafío considerable para las políticas sociales contemporáneas. Esto pues surgen diversas dificultades al abordar la temática, una de las más importantes tiene que ver con la intervención. La población a tratar posee altos niveles de complejidad, es una población de difícil adherencia a programas sociales, presenta altos grados de retroceso en los logros alcanzados y de reincidencia en episodios de vida en calle.

Violencia contra las mujeres

Históricamente las mujeres han sufrido diversos tipos de violencia que van desde el control hasta la agresión física. Esta ha sido ejercida por medio de sus parejas, sus trabajos y su entorno en general. Aún hoy en día, personas de muchas culturas incluyendo la nuestra avalan el hecho de que el hombre controle por el medio que sea necesario la libertad y la vida de las mujeres.

Abuso sexual infantil

El Abuso Sexual Infantil (ASI) es sin duda una de las formas de maltrato más devastadoras infringidas por los adultos en contra de los menores. De aquí, que sea una de las formas de maltrato que trae mayores consecuencias generalizadas en la persona del niño, niña o adolescente.

PERSONAS SIN HOGAR





Albergues Noche Digna

La Fundación, en conjunto con el Ministerio de desarrollo social y su programa Noche Digna, levanta dos albergues cada invierno. Un albergue en Lo Prado y otro en Quinta Normal, llegando a más de 200 hombres cada invierno.

Los albergues entregan techo, higiene, alimentación y apoyo social, psicologico y espiritual para salir de la calle.



Residencia

Contamos con una residencia para personas sin hogar, la cual funciona los 365 días del año y la vemos como una herramienta más integral en el apoyo para salir de la calle.

En la residencia, las personas viven y la vuelven su hogar por un año, dandoles la posibilidad de reinsertarse en la sociedad de forma exitosa.



Centro de día

Junto con la Municipalidad de Lo Prado hemos levantado un centro de día, el cual funciona de lunes a viernes, de 9:00 a 14:00 hrs, entregando servicios de alimentación, higiene y apoyo social.



VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES



Curso para Monitoras en prevención de violencia contra las mujeres

La Fundación dicta este curso de manera gratuita en multiples lugares, capacitando a mujeres y hombres para que se levanten como monitores preventivos frente a casos de violencia.

El curso se divide en 4 módulos, entregando bases sociales, psicologicas y legales.



Red de monitoras cristianas en prevención de violencia contra las mujeres

Desde su caracter cristiano, la fundación busca visibilizar los hechos de violencia contra las mujeres dentro de los espacios eclesiales, a traves de la formación de una red de monitoras voluntarias, quienes realizan actividades de concientización sobre la tematica.



ABUSO SEXUAL INFANTIL



Curso para Monitoras en prevención de Abuso sexual infantil en iglesias y comunidades afines

Desde su caracter cristiano, la Fundación dicta este curso de manera gratuita en multiples lugares, capacitando a mujeres y hombres para que se levanten como monitores preventivos frente a casos deabuso sexual infantil-.



Talleres infantiles en prevención de abuso sexual infantil

La fundación ha realiza diversos talleres en jardines infantiles, colegios e iglesias, a traves del libro "Preventina y los colores de la prevención", libro para colorear y realizar actividades especializadas en niños y niñas.





Proyectos en números

Atendimos a cerca de 300 personas sin hogar y logramos que 18 personas salieran de la calle

Terminamos la construcción de nuestra residencia y abrimos un segundo albergue

Capacitamos a cerca de 100 personas como monitoras en prevención de violencia contra las mujeres

Capacitamos a cerca de 100 personas como monitores en prevención de abuso sexual infantil



INFORME FINANCIERO

La Fundación Betesda cumple con todos los requisitos legales, y puedes descargar de nuestra pagina web los siguientes informes:

- Convenio Octavo concurso plan protege calle 2023 -Albergue Lo Prado
- Convenio Octavo concurso plan protege calle 2023 -Albergue Quinta Normal
- Balance General 2023

Cada uno de ellos aprobados y rendidos en fondo y forma.



Somos una fundación activa que trabaja en diferentes ámbitos y tu donación nos ayudará a contribuir con el desarrollo integral de las personas, focalizándonos especialmente en los más necesitados.

DONA VÍA TRANSFERENCIA

Cuenta Corriente Banco de Chile Nº: 08002082010

Nombre: Fundación Para El Desarrollo Humano Integral

Betesda

Rut: 65.125.079-K

E-mail: donacion@fundacionbetesda.cl



Scala 762, Lo Prado



@betesdafundacion



www.fundacionbetesda.cl